



留学だより vol. 2



こんにちは！留学生活が始まって2か月が経ち、朝夕は先月よりも寒くなってきました。10月は9月以上に忙しく、充実した1か月でした。今回は、留学先の学校生活や習い事、そして先日行われたハロウィンについてご紹介します。ぜひ最後まで読んでいただくと嬉しいです。

学校について

私が通う「Nanaimo District Secondary School」はナナイモ地域で最も大きな学校で、Grade 8 から Grade 12 までの5学年、総生徒数は1500人を超えます。生徒数の割に校舎は広くないため、登校や下校時には毎日長い渋滞ができます。留学生も80人ほどおり、特にドイツ人が多い印象ですが、日本人も10~20人ほどいて校舎内で日本人とすれ違うことも珍しくありません。80人の留学生のうち約8割が1学期(1 Semester)のみの留学で、私のように10か月(2 Semesters)滞在する留学生は少数派です。

私の学校は1学期で4科目のみ履修し、毎日同じ4科目の授業を受けます。授業の順番は毎日変わり、金曜日は週によって順番がバラバラです。月曜日と金曜日は授業時間が短く、午後1時46分には下校できます。火曜日から木曜日は1コマ85分の授業で午後3時に学校が終わります。科目数が少ない分、授業時間は小石川より長いですが2か月も経つと馴れました。

A ブロック SCIENCE 10

Grade 10の理科の授業です。今はイオン結合や共有結合について学んでいます。小石川ですでに学んだ範囲が多く出てくるので、復習になり、英語で学ぶのもとても楽しいです。ただ、少なくとも週に一度は小テストがあるので、テスト勉強が大変です。

B ブロック STUDIO ARTS

この授業はGrade 10からGrade 12までの生徒と一緒に授業を受けています。2~3週間に1つ課題が出され、各自課題を進めます。1つの課題につき与えられる時間が長いので、周りの友達とおしゃべりしながらリラックスして取り組むことができ、お気に入りの授業の1つです。

C ブロック ELL

留学生向けの英語の授業で、日本やスペイン、シリア、ベトナムなどさまざまな国からの留学生がいます。授業内容は留学生向けということもあり他のクラスに比べて簡単です。母国についてやカナダの文化についてプレゼンしたり、トピックに沿って一人ずつ1~2分発表したり、行事があるとその行事に関連した映画を鑑賞したりします。

D ブロック EFP NEA MEDIA 10

この授業ではカナダの先住民族に関する分厚い本を読みながら出される課題をこなします。日本語でも内容の難しい本なのですが、毎日4~5ページ進んでしまうのでわからない単語を調べながら読み進めるのがとても大変です。家に帰った後はこの授業の課題に長い時間をかける日が多いです。

校舎は3階建てで横に広がっていて、3つのブロックに分かれています。教室を移動する際には、外を通ることが多いです。体育館も Large Gym と Small Gym の2つがあり、イベントやスポーツの試合の時にだけ見に行くことがあります。日本と違ってテスト週間がなく、課題も少ないので、宿題で睡眠時間を削られることはほとんどありません。また、校則もなく、とても自由です。お菓子を食べたり、授業中にスターバックスに飲み物を買に行く生徒もいます。この自由さには最初はとても驚きました。

ランチは基本的に家で作ったものを持参していますが、カフェテリアで買うこともあります。カフェテリアでは Cafeteria という授業を受けている生徒が手作りしている料理を販売していて、とてもおいしく量も調度良いので頻繁に食べたくくなります。



Thanksgiving Day

カナダの Thanksgiving Day は 10 月 14 日でした。学校の授業では Thanksgiving の歴史や他国の Thanksgiving について学びました。私のホストファミリーでもちょっとした Thanksgiving デイナーを食べました。ターキー、マッシュポテト、パンプキンパイの組み合わせはどこの家庭でも同じだったようです。



スポーツ

10 月は様々な大会やイベントに出場しました。クロスカントリーと水泳でバンクーバー島の高校生大会に出場し、2 つとも 11 月にバンクーバーで行われる州大会に進むことができました。他にも、ホストシスターが地域のクロスカントリークラブに入っている影響でクラブの大会にも参加させてもらうことができました。いろんな大会に参加し、スポーツを通じて同じ学校だけではなく他校の生徒とも交流でき、とても良い経験になりました。



北米のビッグイベントといえばハロウィン！！

10 月に入ってから近所の家やお店ではハロウィンの飾り付けが始まりました。骸骨や魔女の置きもの、クモの巣の飾りなどがハロウィンに近づくにつれて少しずつ増えていき、登下校中のひとつの楽しみでした。ハロウィンのイベントの一つとして Pumpkin painting や Pumpkin carving をしました。友達の家でハロウィンパーティーに参加させてもらったりもしてハロウィンムードを楽しみました。ハロウィン当日はほとんどの人がコスチュームを着て学校に来ていました。私も同じようにハロウィンショップで買ったコスチュームを着てきました。ランチタイムには体育館でコスチュームコンテストが行われました。とても盛り上がり楽しかったです。生徒たちのコスチュー

ムも面白いものばかりでしたが先生たちが予想以上に本格的で驚きました。理科の先生は魔女になりきって、ハロウィンソングを大音量で流しながら魔女の口調で授業をしていました。



家族で Pumpkin carving
をしました



この家のデコレーションは迫力満点！！



理科の先生が魔女のコスチュームを着て実験をしている様子です。とっても似合っていました

学校では特別にハロウィンスイーツも販売されていて、普段とは違った雰囲気です。みんなが楽しんでいました！

Trick or Treat

放課後はホストファミリーと一緒に Trick or Treat をしに近所を回りました。夕方の6時頃になると近所の子供たちが集まり、とてもにぎわっていました。合計70件ほど回り、袋いっぱいのお菓子をもらいました。あとから数えてみたら120個以上はあったと思います。最初の方は楽しく Trick or Treat をしていましたが、あいにく雨だったこともあり最後の方は体が冷え、みんなへトへトでした（笑）。



10月はイベントが盛りだくさんで、忙しくもあり、とても楽しい1か月でした。ホストマザー、ホストファザーとは長時間、お話しをする機会が増え、友達とも授業の合間やランチタイム、大会遠征中におしゃべりをしたりし、現地の人と会話する機会が増えているのを感じます。ホストファミリーも友達も本当に温かく接してくれていて、毎日いろんな人に支えられているなど実感する日々です。

11月3日にサマータイムが終了し、一気に日没時刻が早まりました。ちょっと前まで午後8時まで明るかったのですが、今は、午後4時30分にはすでに暗いです。徐々に寒さも厳しくなってきました。11月も体調管理に気をつけつつ、楽しんでいきたいです！